
 

 

 

 

 

 

1． 会長挨拶（髙山会長） 

・本日は、2ヶ月振りの例会開催となります。休会中は書面理事会を開催し、活動を続けてきま 

 した。コロナ感染に関しては、オリンピック・パラリンピックが閉幕し、ワクチン接種も進 

 み落ち着いてきたのかなと思いますが、まだまだ気を引き締めて感染防止に努めていきたい 

 と思っております。 

 ・政治の世界では、菅政権から岸田政権に替わり、希望が持てるのかと期待しております。 

 ・壬生ロータリークラブ創立40周年記念事業の「世界時計寄贈」に関しましては、先日建設中 

の壬生町新庁舎にて配置の場所等を確認されたということです。 

 ・全国藩校サミット壬生大会に関しても、11月開催に向けて着々と準備が進んでおります。 

 ・地区補助金事業に関しては、今年度も補助金が支給されることになり、刀川R財団委員長の下 

  「壬生町環境ポスター展」の企画を進めております。  

 ・今後の例会形態をどうするか、感染防止の面では「オンライン例会」が良いのではないか、

あるいは「対面例会」の方が、デジタル格差がなく、全会員が参加出来るのではないか等、

皆様のご意見をお聞かせ下さい。よろしくお願い致します。 

２．幹事報告（中山健幹事）  

・地区のクラブ奉仕委員会より「例会開催状況アンケート回答取り纏め」が届いております。 
・地区より「地区大会における表彰について」が届いております。（壬生クラブ受賞一覧） 

「2021-21 年度ロータリー賞」受賞  「地区功労賞」川嶋ガバナー補佐受賞 
「Every Rotarian,Every Year/100％ロータリー財団クラブ」受賞   

・地区より「地区大会ご案内と YouTube 配信について」が届いております。 

   日 時：2021 年 10 月 24 日（日）[会長・幹事のみ出席 ] 

   YouTube 配信のメールは、全会員に後日配信致します。 

 ・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま Vol.258」が届いております。 

・地区より「ロータリー財団地区懇談会 Zoom 開催について」が届いております。 

   日 時：2021 年 10 月 7 日（木）午後 7時～8時（出席者：刀川 R財団委員長） 

・川嶋パストガバナー補佐より「タイ国ヤラ病院手術台プロジェクトのグローバル補助金負担 
金の支払いについて」が届いております。（当クラブから 315 ドル支出） 

 ・地区職業奉仕委員会より「『アンケート調査の回答』一覧表のお知らせ」が届いております。 
 ・地区より「熱海豪雨災害義援金（1,600,000 円）」「佐賀・長崎豪雨災害義援金（1,600,000 円）」

送金の報告が届いております。 

・地区より「2022-23 年度地区委員の推薦について」が届いております。（締切 10 月 31 日） 

・日本事務局より「地域社会の経済発展月間及び End Polio Now のリソース」が届いております。 

・地区クラブ例会プログラム委員会より「例会プログラム提出の御礼」が届いておりますので、 
 以上を回覧致します。 

 ・ガバナー月信 9 月号の新入会員紹介で福田明宏会員と栗原勇会員の紹介が載っております。 

また、9月号の中に壬生クラブの「ガバナー公式訪問だより」も掲載されておりますので、 

ご確認下さい。 
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３．ニコニコ親睦ボックス（篠原例会企画・友愛・家族・ニコニコ・親睦ボックス副委員長）  

 ・髙山会長 （お久しぶりです）   

・栗原会員 （久し振りの例会、皆さんの元気なお顔を拝見！ニコニコ！） 

・安楽会員 （コロナ感染予防、あと一息） 

・黒川会員 （お久しぶりです） 

・刀川会員 （久々の例会を楽しみです。秋の実りをおさめました） 

・川嶋会員 （よろしくお願い致します） 

・奈良部会員（コロナ退散を祈ります） 

・若松会員 （よろしくお願い致します） 

・中山博文会員（よろしくお願い致します） 

・福田会員 （よろしくお願い致します） 

・篠原会員 （よろしくお願い致します） 

本日のニコニコボックス投入額：5,000円    親睦ボックス投入額：16,000円 

 合計：21,000円                     累計：97,000円 

４．本日の花言葉（篠原例会企画・友愛・家族ニコニコ親睦副委員長） 

・ホトトギス（秘めたる意志）[夏から秋にかけて花を咲かせる多年草です。花弁に斑点模様が 
あり、鳥のホトトギスの模様に似ていることからつけられました。油点草という別名もあり 
ます。花言葉の由来は、日陰で力強く咲いている姿からつけられたそうです。] 

５．委員会報告（奈良部藩校サミット壬生大会準備委員） 

 ・本日は、松本準備委員長が所用のため欠席となりましたので、代わりに「第 18 回全国藩校サ 

ミット壬生大会」の冊子に掲載する壬生ロータリークラブの広告についてご報告致します。 

3 度にわたり準備委員会を開催し検討した結果、松本準備委員長が考案したデザインを業 

者に依頼しました。本日は、校正を重ねて出来上がりましたデザイン案を皆様に見て頂き、 

何かご意見・ご希望があればお聞かせください。（デザイン案は会場全員に承認されました） 

６．その他の報告（安楽会員） 

 ・本日は、皆さんにお会いできて嬉しく思います。やはりオンライン例会よりは、対面での例 

会がロータリーの基本だと思います。しかし、コロナ感染者は、減ってはきていますが、ま 

だまだ油断は出来ません。壬生町の 10 月 1 日付のワクチン接種率は、1回目が 66％、2回目 

が 52％です。これが 80％以上になるとワクチン効果がでてくるので、もう一歩ですね。 

７．その他の報告（髙山会長） 

・ロータリー日本財団より「確定申告用寄附金領収証」（令和 3年 2月 28 日寄付）が届いてお 

りますので、配布したいと思います。再発行が出来ませんので、大事に保管して下さい。 

８．例会内容（クラブ協議会） 

・地区補助金事業について（刀川 R財団委員長） 

8月 29日に 21-22 年度財団地区補助金支給説明会がオンラインで開催され、壬生クラブには、 

173,140 円の支給が決まりました。申請額（30 万円）から大きく減額されました理由は、本 

年度はアメリカとオランダへの留学生がいるからとの説明を受けました。 

今年度の申請内容は「こどもと環境を考える活動への支援」とし、実施場所を「壬生町城 
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  址公園ホール」と致しました。補助金を活用して町内の小中学生を対象とした「壬生町環境 
ポスター展」を開催し、ロータリアンが審査員となり優秀作品の表彰を行い、城址公園ホー 
ル [中ホール(1 月 28 日～30 日)] にてポスター展示を予定しております。主催は壬生ロータ 
リークラブで、後援は壬生町 壬生町教育委員会となります。表彰作品（16 点）を選出し、 
カレンダーを作成して壬生町役場生活環境課等で配布して頂くことを考えております。 
 コロナ禍の中ですが、環境に対して関心を持つことは大事なことだと思いますので、地区 
補助金事業「壬生町ポスター展」が実施できるよう皆様のご意見をお願いします。 

《栗原青少年奉仕委員長》 
現時点でのコロナ禍の中で、人を集めて「ポスター展」をすることは、避けた方が良いと思 
う。ロータリー主催のイベントでクラスターを発生させてはならないと思う。 

《川嶋会員》 
 入場制限をして蜜にならないよう鑑賞してもらってはどうか。または、マスコミ関係者だけ 
の入場にして、YouTube 配信、ケーブルテレビ放映する等にしてはどうか。 

《髙山会長》 
展示場の入場に関しては、一般の方はお断りして、ロータリアンと町の関係者とマスコミだ 
けの入場と致します。今後も皆様のご意見を踏まえて、更なる検討を重ね、地区補助金事業 
「壬生町ポスター展」をどのように開催すべきか考えていきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

10月 経済と地域社会の発展月間・米山月間 

10 月 13 日（水） 招待卓話（鈴木良夫様）             理事会 日本料理「篠」 

20 日（水） 休会  

24 日（日） 地区大会本会議（会長・幹事のみ出席） 真岡市民会館 

27 日（水） 休会  
 

 

 

 

 

 

 

 


